

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan pemaparan di atas, maka dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Dalam perekonomian modern, peranan uang bertambah selaras dengan bertambah fungsinya uang kini tidak lagi sekedar berfungsi alat pertukaran, tetapi berfungsi juga sebagai satuan hitung atau pengukur nilai, alat penimbun kekayaan dan satuan atau standar pembayaran tundaan dan bahkan masa sekarang uang bisa berfungsi sebagai barang komoditi. Riba dengan bunga tidak akan mengubah sifatnya karena bunga adalah suatu tambahan modal yang dipinjam, karena itu bunga adalah riba baik dalam jiwa maupun peraturan hukum islam sehingga tujuan modal bebas bunga dapat melenyapkan adanya ketidakadilan, ketidakjujuran dan pengisapan dalam perekonomian, bunga (riba) pada uang yang dipinjamkan meminjam dilarang.
2. Dengan demikian manfaat modal bebas bunga dalam perekonomian dengan tidak adanya bunga dalam modal kemungkinan akan terdapat banyak tabungan dan investasi dan akan berakibat lebih banyak pendapatan karena daya tarik laba yang lebih tinggi dan kurangnya resiko kerugian karena peran rakyat yang langsung dalam proses produksi maka hasil investasi mencukupi dan adil tanpa dieksploitir oleh kapitalis dan melenyapkan sistem ini dimana perekonomian bebas bunga merupakan satu-satunya pemecahan untuk mengurangi penderitaan manusia

dalam sistem kapitalis dan dalam sistem perekonomian islam sebagian besar perekonomian akan berada dibawah pengawasan negara dan sebagian tabungan akan merupakan tabungan kolektif yang dilakukan negara untuk kesejahteraan rakyat dan saham modal hanya akan diakui sebagai laba biasa.

B. Saran

Dengan adanya modal bebas bunga, modal telah menduduki tempat yang khusus dalam ekonomi islam. Pada kenyataannya perekonomian bebas bunga hanya akan berhasil bila modal bebas bunga berasal dari keyakinan masyarakat sendiri, bukannya ditentukan oleh pihak luar. Karena itu usaha bersungguh-sungguh dan jujur harus dilakukan untuk mendidik rakyat dalam nilai-nilai islam, karena setiap lembaga dari suatu sistem mencerminkan ide manusia disuatu masatertentu. Dengan demikian bila negar islam yang manapun mulai melaksanakan prinsip suatu sistem perekonomian bebas bunga melalui lembaga yang ada tanpa menanamkan jiwa Islam dan filsapat hidup. Modal dapat maju terus dengan melakassnskan rencana suatu pertekononmian yang bebas bunga.